

## Cruz Roja Española en León dona un vehículo eléctrico a la sección de pediatría del Hospital de León

El Servicio de Pediatría del Hospital de León dispone desde hoy de un vehículo eléctrico donado por Cruz Roja Española en León. Esta iniciativa permite humanizar, en la medida de lo posible, la estancia hospitalaria de los más pequeños, así como conseguir que esos momentos de desconcierto en el hospital sean más lúdicos, amables para conseguir que olviden por un momento la situación que están viviendo. Con este vehículo, los niños ingresados podrán acudir a quirófano o a realizar pruebas médicas de una manera más lúdica, reduciendo así el estrés emocional que esta situación les produce.

Se trata de un mini coche eléctrico para niños/as de 3 a 6 años, que simula a los vehículos de intervención en emergencias de Cruz Roja, que puede ser conducidos por el propio niño o por control remoto.

El acto de entrega ha contado con la presencia de la Presidenta Provincial de Cruz Roja Española en León, M<sup>a</sup> Victoria Seco Fernández, el Delegado Territorial de la Junta de Castilla y León, Juan Martínez Majó y el Gerente del Hospital de León, Juan Luis Burón Llamazares.

Esta donación es una de las acciones presentadas por Cruz Roja Española en León al Hospital de León, enmarcada dentro de la colaboración del proyecto Infancia Hospitalizada que se lleva a cabo con el Servicio de pediatría.

La hospitalización es un proceso que conlleva numerosas dificultades y desajustes para las personas que sufren una enfermedad así como para sus familias. Esta situación es aún más difícil cuando hablamos de niños que, a causa de una enfermedad, se ven alejados de sus amigos, de su hogar y de su entorno habitual. Desde Cruz Roja, y concretamente desde su sección juvenil, Cruz Roja Juventud, se llevan a cabo diferentes proyectos encaminados a acompañar a los más pequeños en

todas aquellas situaciones en las que su vulnerabilidad se puede ver acrecentada, como en este caso, hacer de la estancia en un hospital una etapa más agradable.

Cruz Roja Juventud cuenta con una dilatada experiencia trabajando con niños y adolescentes en áreas tan diversas cómo son el refuerzo escolar, a través de su programa de promoción del éxito escolar que desarrolla en 8 de las 15 asambleas comarcales; a través de las charlas de prevención de conductas violentas que imparten en los centros escolares de León sobre el bulling, el ciberacoso, educación por la salud o la difusión de los objetivos de desarrollo sostenible. Esta experiencia y buen hacer lo demuestran los datos, en 2018 un total de 11.667 niños acudieron a los diferentes proyectos que desarrolla el voluntariado y técnicos de Cruz Roja Juventud.

En el proyecto Infancia Hospitalizada, será el voluntariado más joven de la Institución quien lleve a cabo las actividades del proyecto; mejorar la atención integral de los menores, no sólo desde el punto de vista físico o médico, sino también en el psicológico y lúdico-educativo a través de juegos, talleres, actividades de manualidades. Se trabajará en dos direcciones: la adaptación del niño y su familia al hospital y evitar el desarraigo infantil con respecto a su medio habitual.

Las actividades de animación grupales dinamizadas por el voluntariado de Cruz Roja Juventud transformarán los espacios comunes del Hospital en una zona lúdica, dónde compartir con otros niños momentos de diversión a través de pintacaras, globoflexia, juegos de mesa, talleres medio ambientales, papiroflexia, entre otros.

M<sup>a</sup> Victoria Seco Fernández ha querido destacar que esta donación ha sido posible gracias a la solidaridad de las más de 17.000 personas socias que la organización humanitaria tiene en la provincia y que nos han permitido poner en marcha una iniciativa como esta. Por su parte, el delegado territorial de la Junta en León, Juan Martínez Majo, ha agradecido la colaboración de la institución provincial para el beneficio de los más pequeños que se encuentran en una circunstancia poco agradable.